



Forum des métiers (3èmes)

publié le 27/01/2016

Mercredi 20 janvier, les élèves de 3ème sont restés exceptionnellement toute la journée au collège pour le forum des métiers.



Ils ont ainsi pu rencontrer chacun, 6 branches professionnelles, quatre répondant à leurs choix (enseignement, infirmier, médecin, agriculture, restauration, commerce...) et deux obligatoires (armée et artisanat).
Elèves et professionnels ont, en grande majorité, apprécié la journée et été surpris du nombre d'ateliers proposés grâce au travail en amont de toute l'équipe pédagogique.

